



La Regia Orquesta Rinde Homenaje a Violeta Parra

U-2
o
o
o
U-2
o
o
o
El Recreo
AA 6/3/99

Doble jornada de trabajo tendrá hoy La Regia Orquesta, conjunto musical estable de la obra de teatro "La negra Ester". Terminada la función de esta noche de la obra de Roberto Parra en el cerro Santa Lucía, la banda se trasladará hasta La Maestra Vida para una de las pocas actuaciones aisladas del grupo, con motivo de un tributo a Violeta Parra que será celebrado en esa salsaoteca del capitalino barrio Bellavista.

La Orquesta recreará parte de la música de la obra y otras canciones a cargo de su actual formación, iniciada en 1997: Jorge Lobos (trompeta y percusión), Cuti Aste (saxo, acordeón, guitarra y bongó) y Barraco Parra (guitarra y bongó), hijo de Nicanor y sobrino de Roberto y Violeta Parra.

"Habrá jazz huachaca, cuecas,

fuztrois, temas instrumentales de Roberto Parra. Y no sólo música de la obra; podemos abrirmos a lo que quiera la gente", explica Lobos, con títulos como "El chute Alberto", "En Mejillones yo tuve un amor", "La cueca del fundo del Oro" y "La jardinera", de Violeta Parra, en el programa. "Además estamos con Barraco, que es la veña directa a la familia Parra".

Iniciada en 1988 con Lobos, Aste y el cantante de Los Tres, Alvaro Henríquez, La Regia Orquesta ha reclutado luego a guitarristas como Mario Bobadilla y Martín Oyarzún, percusionistas como Pancho Molina y Juan Pablo Bosco y al multiinstrumentista Francisco Bosco. Esta noche compartirán el escenario con los músicos Enzo Ocaranza y Claudio Araya.

La Regia orquesta rinde homenaje a Violeta Parra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Regia orquesta rinde homenaje a Violeta Parra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile